

GUÍA DEL INVERSIONISTA

Presentado por Banco Santander



Fondos mutuos vs. depósitos a plazo: principales diferencias a la hora de invertir

En el actual panorama financiero, la seguridad y flexibilidad son atributos prioritarios para los inversionistas que tienen un perfil de riesgo conservador. En esa medida, un fondo mutuo de deuda de corto plazo emerge como una alternativa más atractiva frente a los tradicionales Depósitos a Plazo (DAP), ya que ofrece una combinación de ventajas que maximizan el potencial de su inversión.

La liquidez destaca como una característica fundamental de este tipo de fondo mutuo y se posiciona como uno de los aspectos más valorados por los inversionistas. A diferencia de los DAP, donde el dinero queda inmovilizado hasta el vencimiento del plazo, este tipo de fondo ofrece disponibilidad diaria de los recursos. Dicha flexibilidad permite a los inversionistas acceder a su dinero cuando lo necesiten, sin penalizaciones ni tiempos de espera, recibiendo los fondos en tan solo un día hábil. Así, con una inversión inicial desde \$5.000, este fondo se adapta a diferentes capacidades de inversión.

Flexibilidad fiscal

En cuanto a las ventajas tributarias, esta clase de fondo ofrece un beneficio significativo, porque permite diferir el pago de impuestos hasta el momento del retiro. Esta característica proporciona una flexibilidad fiscal que no está disponible en los DAP tradicionales, donde los impuestos deben pagarse al vencimiento. De esta manera, los inversionistas pueden aplazar estratégicamente sus obligaciones tributarias, optimizando así el rendimiento neto de su inversión.

La automatización y simplicidad en la gestión también agregan un valor adicional significativo. A diferencia de los DAP, donde el inversionista debe estar pendiente de las renovaciones y reinversiones, un fondo mutuo de deuda de corto plazo opera de manera continua, permitiendo que el dinero siga rentando sin intervención activa del inversionista. Esta característica se complementa con la ausencia de comisiones de salida y sin requerimientos de permanencia mínima, lo que elimina barreras y costos ocultos comúnmente asociados con otras soluciones financieras.

Opción atractiva

La estructura de inversión del Fondo Mutuo Santander Renta Corto Plazo mantiene un perfil de riesgo similar al de los depósitos a plazo tradicionales, pero con la ventaja adicional de la diversificación en los instrumentos invertidos.

Es por esta razón que el Fondo Mutuo Santander Renta Corto Plazo es una alternativa atractiva que reúne las características mencionadas. En particular, la diversificación de este fondo se materializa a través de una cartera compuesta principalmente por instrumentos de deuda de corto plazo, incluyendo mayoritariamente pagarés del Banco Central de Chile y depósitos a plazo de diversas instituciones financieras. Esta estructura de inversión mantiene un perfil de riesgo similar al de los DAP tradicionales, pero con la ventaja adicional de la diversificación inherente a un fondo mutuo. "La gestión profesional del fondo asegura una selección cuidadosa de instrumentos, manteniendo un bajo nivel de riesgo mientras se busca optimizar los retornos", señala Juan Camilo Guzmán, head Renta Fija de Santander Asset Management.

Estas características hacen del Fondo Mutuo Santander Renta Corto Plazo una alternativa eficiente para aquellos inversionistas que buscan combinar seguridad con flexibilidad, ofreciendo ventajas significativas sobre los tradicionales depósitos a plazo, mientras mantienen un perfil de riesgo conservador y controlado.

INVERTIR ONLINE

Lo invitamos a descargar la App **YOU by Santander**, con la que puede invertir en este y en otros fondos mutuos de manera simple, intuitiva e informada, porque encontrará la guía que necesita para comenzar a invertir.

Escanee el código QR aquí:

